

07.04.2005 - 10:15 Uhr

## Inversion de la tendance chez les loueurs de voitures suisses

Zurich (ots) -

Indication: Des informations complémentaires peuvent être téléchargées gratuitement en format pdf sous:  
<http://www.presseportal.ch/fr/story.htx?nr=100488445>

Une nouvelle ère semble s'amorcer sur le marché suisse de la location de voitures, après trois années de régression: au cours du dernier exercice et pour la première fois depuis 2000, la branche a enregistré une hausse de son chiffre d'affaires.

L'Association Suisse des loueurs d'automobiles (AVS) explique ce changement subit, d'une part, par l'augmentation de la demande émanant des vacanciers européens et, d'autre part, par un besoin accru en mobilité de courte durée de la population suisse (pas de voiture personnelle, déménagement, vacances, etc.). Par ailleurs, la productivité des entreprises réunies au sein de l'AVS a continué de progresser au cours de l'exercice écoulé.

L'enquête annuelle menée auprès des membres de l'Association Suisse des loueurs d'automobiles (AVS) apporte de bonnes nouvelles: après trois années de recul, l'activité renoue avec la croissance. L'ensemble des membres a ainsi réalisé un chiffre d'affaires global de 213,3 millions de francs, soit une amélioration de 3,2% par rapport à l'année précédente. A titre de comparaison: avant l'effondrement dramatique de 2001, le chiffre d'affaires général des entreprises regroupées au sein de l'AVS s'élevait encore à 223,5 millions de francs. Ont également progressé de 3% le nombre de locations (512'826) et le nombre de journées de location (2'296'500). Le chiffre d'affaires a été obtenu avec le concours de 669 collaborateurs (+1,1%) dans 204 stations de location (inchangé). Aux périodes de pointe, 11'257 voitures particulières et véhicules utilitaires étaient mobilisés dans l'année sous revue, soit une hausse de 1,3%.

Une demande plus élevée - une productivité accrue

Plusieurs facteurs expliquent les résultats réjouissants des membres de l'AVS: la croissance économique, quoique hésitante, a certainement été décisive en Suisse et s'est notamment remarquée dans le secteur des locations de véhicules utilitaires. Ce segment a également profité de l'augmentation - également hésitante - du nombre de logements vacants qui s'est traduite par une hausse des déménagements. Dans le domaine des voitures particulières, les stations des aéroports de Genève et de Bâle ont enregistré une croissance spectaculaire. Celle-ci est due aux offres de la compagnie aérienne Easy Jet qui achemine un plus grand nombre de passagers en Suisse. Une hausse de la fréquentation des touristes originaires de Grande-Bretagne, d'Espagne et de Scandinavie a notamment été constatée. En revanche, les chiffres réalisés avec les touristes des Etats-Unis continuent de stagner. L'accroissement du besoin en mobilité individuelle de la population suisse dans l'année sous revue est remarquable: pour des raisons très diverses - pas de voiture personnelle, vacances, besoin de davantage de place pour un voyage plus long, etc. -, on loue de nouveau plus de voitures dans ce segment. La progression de la productivité chez les membres AVS a aussi contribué au bon résultat: tandis que le taux d'utilisation des véhicules et le nombre de locations par collaborateur ont augmenté, les charges salariales en 2004 ont baissé pour la première fois après plusieurs années de hausse.

Contact:

Andreas Gartmann  
Président de l'AVS  
Tél.: +41/44/809'18'18  
E-mail [andreas.gartmann@avis.ch](mailto:andreas.gartmann@avis.ch)  
Internet: [www.autovermieterverband.ch](http://www.autovermieterverband.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007614/100488445> abgerufen werden.